

# NGO

## Kapolda Jatim Cek Pospam dan Posyan, Pastikan Layani Pemudik Aman dan Berkesan

Achmad Sarjono - [JATIM.NGO.WEB.ID](http://JATIM.NGO.WEB.ID)

Apr 20, 2023 - 14:09



BANGKALAN - Kapolda Jawa Timur bersama Pejabat Utama Polda Jatim

melakukan pengecekan Pos Pengaman (Pospam) dan Pos Pelayanan (Posyan) Operasi Ketupat Semeru 2023 pada lebaran Idulfitri 1444 H, yang berada di sejumlah titik di Jawa Timur, pada Kamis (20/4/2023).



Kapolda Jatim Irjen Pol Dr. Toni Harmanto, M.H bersama PJU, yang turun langsung itu memantau kesiapan Pospam dan Posyan dalam memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat, sehingga pemudik merasa aman dan berkesan.

Kali ini Kapolda Jatim meninjau Pospam yang berada di perempatan traffic light kecamatan Sendeng, Bangkalan dan Pospam yang berada di Masjid Cheng Hoo, Pandaan Pasuruan.

Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Toni Harmanto mengatakan, peningkatan arus mudik terlihat pada dua hari yang lalu, terlihat peningkatan volume kendaraan, baik transportasi umum maupun pribadi.

"Melihat di terminal, pelabuhan laut dan bandara udara ini di puncak arus mudik terlihat di dua hari lalu sampai kemarin pagi, itu terlihat dari arus penumpang mudik yang keluar dari Jawa Timur, termasuk juga yang masuk," ujar Kapolda Jatim.

Menurutnya perbedaan untuk di pelabuhan banyak yang masuk ke Jawa Timur, puncaknya di dua hari yang lalu.

Kapolda Jatim juga mengatakan, saat ini jajaran kepolisian terus memantau kesiapan pos - pos pengamanan yang ada, termasuk konsentrasi kegiatan pengamanan arus mudik yang masih juga berlangsung hingga mungkin sampai pada saat perayaan hari raya Idulfitri nanti.

"Ini semua kita memastikan lagi petugas - petugas pengamanan kita untuk siap,

baik dari kesehatan mereka, sarana prasarana dan yang lainnya," ucap Kapolda saat melakukan pengecekan di Pos Sendeng, Bangkalan.

Sementara itu, Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Harmanto terus mengimbau agar pemudik menyiapkan stamina mereka sebelum melakukan perjalanan jauh.

"Agar pemudik memastikan kesehatannya, termasuk juga kelayakan kendaraan yang dipakai, tolong betul-betul diperhatikan,"kata Kapolda Jatim.

Selain itu ia juga menghimbau agar pemudik mematuhi betul peraturan lalulintas.

"Kalau merasa lelah, capek ya sudah berhenti saja di rest area beristirahat dulu dan tidak perlu di paksakan, tidak usah mengejar waktu yang memang harus mereka lakukan untuk bisa sampai ke tujuan, yang penting mereka bisa sampai dengan selamat itu saya imbauan dari kami," pungkas Kapolda Jatim.

Sekedar informasi, bagi masyarakat yang melakukan perjalanan dengan menggunakan kendaraan pribadi, apabila sudah merasa letih atau capek, bisa mendatangi Pospam dan Posyan yang telah disediakan oleh petugas kepolisian.

Karena disitu ada bisa beristirahat sejenak, merelaksasi tubuh dengan alat yang sudah di sediakan seperti di Pos Pam Cheng hoo pandaan, Pasuruan.

Di Pos Pam Cheng Hoo terdapat beragam fasilitas, seperti tempat bermain untuk anak-anak, alat pijat refleksi, tempat kesehatan gratis, BBM gratis dan bengkel gratis.